

## Luz verde a la rehabilitación del Castillo de Luna

### ALBURQUERQUE

P. CORDOVILLA

La Junta de Extremadura ha adjudicado las obras de consolidación y rehabilitación del Castillo de Luna en Alburquerque por un importe de 389.990 euros. La adjudicataria es la empresa Alsenera.

Tras años de preocupación por el deterioro del monumento, las obras se consideran urgentes para asegurar la integridad de la fortaleza. El castillo, declarado Bien de Interés Cultural (BIC), ha sufrido un progresivo abandono y su estado ha sido objeto de denuncias por par-

te de asociaciones locales como la Asociación para la Defensa del Patrimonio de Alburquerque (ADEPA), el Colectivo Cultural Tres Castillos, y otras iniciativas vecinales, exigiendo a la Junta, propietaria del monumento, su restauración.

Este proyecto se enmarca en la estrategia de la Junta para preservar el patrimonio histórico y cultural, buscando proteger la identidad de la región y potenciar el desarrollo económico local a través del turismo.



Castillo de Luna. P. C.

## El uso policial de drones, eje de unas jornadas formativas

### ALMENDRALEJO

Organizadas por la Policía Local de Almendralejo se celebrarán el próximo 18 de septiembre

### PACO GALEANO

La Policía Local almendralejense, a través de la concejalía de Seguridad Ciudadana, ha organizado una jornada sobre el uso de drones en la actividad policial y su implantación en cuerpos policiales. Se trata de una actividad formativa que va dirigida a miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y en la que se abordarán temas relacionados con el uso de drones como herramienta policial, principales funciones y capacidades de estos equipos, fomentar la implantación de unidades aéreas en cuerpos policiales, coordinaciones a realizar en caso de operar en espacio aéreo controlado y funciones e intervenciones de diversos colectivos especializados, además de contar con



Labores de control por parte del dron sobre el mercadillo de los viernes.

una exhibición de equipos y medios de última generación.

La jornada se celebrará el jueves 18 de septiembre, de 9.30 a 14.00 horas y de 16.00 a 18.30 horas, en las instalaciones del Hotel Acosta Centro y las inscripciones, hasta un límite de 120 participantes, se encuentran abiertas. Los agentes interesados tienen hasta

el próximo día 12 para completar la inscripción. La Policía Local de Almendralejo ha dispuesto una dirección de correo electrónico en la que se puede realizar cualquier consulta. Se trata de uaspol.policia@almendralejo.es.

### 56 sanciones en seis meses

La Unidad Aérea de la Policía Lo-

cal, compuesta por dos drones, presentaba recientemente el informe correspondiente al primer semestre del año, y en el que se destacaba su uso más intensivo y eficaz como herramienta preventiva y de control en el entorno urbano. Durante los primeros seis meses de 2025 había realizado un total de 46 vuelos, acumulando 1.190 minutos de operación aérea en distintos puntos estratégicos del municipio. Estas actuaciones han permitido llevar a cabo 30 operaciones, fruto de las cuales se han interpuesto 56 sanciones.

Esta Unidad Aérea de Seguridad de la Policía Local almendralejense (Uaspol) cumplió el pasado mes de junio dos años desde su presentación en 2023. Compuesta por dos aparatos, uno de ellos fue adquirido y cedido al Ayuntamiento por parte de la empresa Prezero, concesionaria del servicio de limpieza, con el fin de que fuese utilizado como una herramienta que ayudase a mejorar el control sobre los escombros, residuos o restos de obras que se depositan en zonas no urbanas. Un total de ocho infracciones se habían detectado por este mal uso durante el primer semestre del año.

[www.hoyalmandralejo.es](http://www.hoyalmandralejo.es)

## Concluyen los Espacios Educativos de Cruz Roja tras atender a unos 50 menores

### DON BENITO

La secretaria general de Servicios Sociales de la Junta de Extremadura, Teresa Angulo, presenció la clausura de esta iniciativa de Cruz Roja

día de su clausura. Acompañada de la alcaldesa Elisabeth Medina, junto a la concejala de Políticas Sociales, Violeta Casado, mantuvo un encuentro con Cruz Roja, entidad a cargo de estos campamentos urbanos

Cabe recordar que gracias a esta iniciativa más de medio centenar de menores, de entre 5 y 12 años, han disfrutado este verano de un lugar de respiro en el que han participado de talleres de refuerzo educativo y actividades lúdicas. Además, han realizado visitas a la piscina municipal y se ha trabajado en el fomento de una alimentación saludable, a la vez



Miembros de Cruz Roja junto a autoridades regionales y locales. HOY

que lo combinan con actividades vacacionales y de conciliación familiar.

Este espacio se ha compaginado con el programa de Respiro Familiar gracias al cual menores con discapacidad han podido disfrutar de todas las actividades y

excursiones.

Se trata de unos campamentos de Cruz Roja que están subvencionados por la Junta de Extremadura para familias en riesgo de exclusión y que permite que los más pequeños puedan disfrutar de esta temporada estival.

### EN BREVE

#### OLIVENZA

### Abierta la inscripción para el Descenso de Alqueva en kayak

A. PARRA. El Descenso de Alqueva en kayak, una iniciativa gratuita que se celebrará el 13 y 14 de septiembre en el entorno del embalse, ya ha abierto su plazo de inscripción. Las plazas están limitadas a 100 diarias. La actividad, que combina deporte, naturaleza y turismo sostenible, contará con un recorrido de doce kilómetros y nivel de dificultad medio-bajo. Los participantes navegarán desde el Puente Ajuda hasta el Puerto de Villarreal.

#### OLIVENZA

### 'El Principito', en portugués oliventino

A. PARRA. El oliventino Manuel Sánchez Fernández, apasionado de las lenguas clásicas y del portugués que se hablaba en Olivenza, ha publicado la primera traducción del cuento infantil 'El Principito de Antoine' al portugués oliventino, bajo el título 'U príncipi piquinu'. La idea de este vecino de Villarreal, afincado en Cataluña, surgió en 2004. Tras años de dedicación, la obra ve la luz y está disponible para ser leída en la biblioteca municipal Manuel Pacheco.

#### SAN VICENTE DE ALCÁNTARA

### David Civera abrirá las Fiestas del Corcho

P. CORDOVILLA. La Feria de San Miguel dará su pistoletazo de salida el 25 de septiembre con el concierto de David Civera en el pabellón multiusos a partir de las 23 horas. El evento, con entrada gratuita, servirá de inauguración de las Fiestas del Corcho y promete ser un viaje nostálgico a principios de los años 2000, con un espectáculo diseñado para revivir los grandes éxitos que resonaron en todo el país.